



La voix du jour du Seigneur

L'humanité se précipite vers la pire période de souffrance de l'histoire du monde. Découvrez le jour du Seigneur à venir et la seule voix humaine que Dieu utilise pour avertir et donner de l'espoir en cette période dangereuse. (Transcription de la Clef de David)

- Gerald Flurry
- [13/01/2022](#)

Saviez-vous que Dieu a une armée maléfique sur cette Terre aujourd'hui, et qu'il l'appelle Son armée ? Pourquoi ? Eh bien, parce que l'armée de Dieu—cette armée vraiment très mauvaise à bien des égards—va jouer un rôle clé dans le Jour du Seigneur.

Maintenant, si vous regardez ces prophéties et si vous regardez ce qui se passe dans le monde d'aujourd'hui, vous pouvez voir Dieu intervenir à de nombreuses reprises, souvent même, dans ce monde mauvais actuel, et pourtant, très peu de gens le savent. Nous assistons déjà à la construction du terrifiant Jour du Seigneur. La Grande Tribulation introduit le Jour du Seigneur, mais ils sont séparés. La Grande Tribulation dure deux ans et demi, et le Jour du Seigneur dure un an, mais certainement lorsque la Tribulation sera là, le Jour du Seigneur lui sera lié. Et la bonne nouvelle, à propos de ce terrifiant Jour du Seigneur, est qu'il se termine par la Seconde Venue de Jésus-Christ, et c'est une explosion de bonnes nouvelles que ce monde va entendre à ce moment-là, et cette bonne nouvelle va durer pour toujours ! C'est quelque chose que nous devons garder à l'esprit, c'est certain.

Il y a deux prophètes mineurs qui parlent du Jour du Seigneur et dont les livres portent sur le Jour du Seigneur, et ce sont Sophonie et Joël. Ces deux livres prophétiques sont centrés sur cette fin des temps, sur cette fin des temps.

Et si vous regardez Sophonie 1, versets 13 et 14, il vous dit là qu'il y a une voix humaine, c'est la « voix du jour du Seigneur », ce dont je veux vous parler aujourd'hui, « La voix du jour du Seigneur ». Nous devons entendre une voix, une voix humaine délivrant la révélation de Dieu pour pouvoir nous repentir et éviter toutes ces ténèbres terrifiantes, et c'est une bonne nouvelle, aussi, si les gens voulaient bien la prendre au sérieux.

Dieu est un Dieu d'amour et nous devons garder cela à l'esprit.

Mais il est dit dans Sophonie que ce jour « est proche, il est proche », Dieu le répète ! Il arrive et il passe à la vitesse de l'éclair !

Regardons Joël 1 et au verset 1. « La parole de l'Éternel qui fut adressée à Joël, fils de Pethuel. » La révélation de Dieu a été donnée à Joel. Elle doit être donnée à quelqu'un aujourd'hui, à un homme. Si vous remarquez bien, Dieu donne ce message à Joël, pas à un comité, pas à un groupe d'érudits, mais à un homme, et Il attend de cet homme qu'il délivre ce message. Et bien sûr, la même chose s'applique à ce temps de la fin, parce que le message est spécifiquement pour ce temps de la fin, pour le temps dans lequel nous vivons aujourd'hui, et c'est la pire nouvelle que vous pourriez jamais avoir dans ce monde, mais il se termine par la meilleure nouvelle que vous pourriez éventuellement entendre sur cette Terre.

Remarquez le verset 6 : « Car un peuple est venu fondre sur mon pays, Puissant et innombrable. Il a les dents d'un lion, Les mâchoires d'une lionne. » Donc ici Dieu nous avertit, vous voyez, à propos de ceci, et c'est une nation qui vient attaquer Israël, et si vous ne savez pas qui est Israël, vous devez écrire pour demander notre livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, et toute notre littérature est gratuite. Mais cette nation qui attaque, cette nation qui attaque Israël, a les dents d'un lion, mais aussi les fortes dents de la mâchoire d'un lion, qu'elle utilise pour déchirer et mettre en pièces, et c'est ce qu'elle

va faire à moins que les gens ne tiennent compte de l'avertissement de Dieu. Je vais vous montrer la bonne nouvelle à ce sujet, si les gens veulent bien faire attention.

Vous pouvez le voir ici, au verset 8 de Joël 1. « Lamente-toi, comme la vierge qui se revêt d'un sac Pour pleurer l'ami de sa jeunesse ! ». Alors, le mot « vierge » ici veut dire « épouse », donc cela inclut quelque chose qui se passe vraiment dans la Grande Tribulation et même un peu dans le Jour du Seigneur, et cela parle de la propre Église de Dieu. Il va vers eux et les avertit tout d'abord, et quatre-vingt-quinze pour cent d'entre eux se sont détournés de Dieu en cette fin des temps. Mais il y a un petit reste qui proclame ce message au monde, ce Jour du Seigneur, ces ténèbres terrifiantes que nous devons éviter ! Les gens ont abandonné Dieu—à la fois physiquement et spirituellement—et nous devons le comprendre.

Le verset 13 dit : « Sacrificateurs, ceignez-vous et pleurez ! », ou vous, ministres, « Lamentez-vous, serviteurs de l'autel ! Venez, passez la nuit revêtus de sacs, Serviteurs de mon Dieu ! » Ce sont les gens de Dieu, mais Il leur dit de se repentir, « Car offrandes et libations ont disparu de la maison de votre Dieu. » C'est la nourriture spirituelle aujourd'hui, et Il dit aux ministres, *Vous feriez mieux de hurler comme un chien et d'aller voir Dieu et de voir ce que vous avez fait en égarant le peuple de Dieu.* Une chose terrible à faire ! Et Il dit : *Eh bien, vous devriez perdre un peu de sommeil et vous donner à Dieu de toutes vos forces.*

Le verset 14 dit : « Publiez un jeûne, une convocation solennelle ! Assemblez les vieillards, tous les habitants du pays, Dans la maison de l'Éternel, votre Dieu, Et criez à l'Éternel ! » Vous voyez, nous déclarons nous-mêmes des jeûnes pour toute l'Église de temps en temps pour diverses raisons, car c'est nécessaire si nous voulons nous rapprocher de Dieu et qu'Il guide nos vies.

Verset 15, « Ah ! quel jour ! Car le jour de l'Éternel est proche : Il vient comme un ravage du Tout Puissant. » La phrase « Tout-puissant » n'est pas utilisé très souvent ; c'est utilisé principalement—si vous regardez le Nouveau Testament—dans le livre de l'Apocalypse où il y a tellement de choses qui se passent et tellement de processus terrifiants qui s'y déroulent que Dieu utilise le mot "Tout-puissant" très souvent dans le livre de l'Apocalypse. Le Dieu tout-puissant, avec cette puissance, peut tout faire ! Et Il nous aidera et fera toutes sortes de choses pour nous si nous tenons compte de ce qu'Il dit. Et ceci n'est pas, vous pouvez le voir, un message ordinaire ; c'est bien plus que cela.

Puis, aux versets 19 et 20, vous pouvez les lire vous-même. Il est dit, « le feu a dévoré les plaines du désert ». Il y a des feux et des inondations, et souvent il y a les deux en même temps.

On en parle aussi dans Amos 4.

Maintenant, regardons Joel 2 et le verset 1. « Sonnez de la trompette en Sion ! », eh bien, quelqu'un doit sonner de la trompette, et c'est l'homme à qui Dieu doit donner la révélation, et il doit la déclarer et sonner de la trompette et dire aux gens ce qui vient. Vous pouvez le voir se construire tout autour dans ce monde ! Vous verrez bientôt où Dieu dit cela, « Faites-la retentir sur ma montagne sainte ! », l'Église même de Dieu, « Que tous les habitants du pays tremblent ! Car le jour de l'Éternel vient, car *il est* proche, » C'est juste là dans la montagne de la sainteté, la propre Église de Dieu qui s'est détournée de Lui. Et Il dit, maintenant, *Tout cela est à portée de main quand vous comprenez tout cela,* et Dieu l'a révélé. C'est vraiment à portée de main ! Un homme, voyez-vous, doit le déclarer maintenant, et il vaut mieux que ce soit la Parole de Dieu, sinon, eh bien, ils seraient comme les autres quatre-vingt-quinze pour cent des gens, qui se détournent de la vérité de Dieu. Et même quatre-vingt-dix-neuf pour cent des ministres s'en détournent. Voilà à quel point c'est terrifiant : quand les ministres se détournent comme ça, les gens les suivent généralement, ou du moins beaucoup d'entre eux.

Remarquez le verset 2 du chapitre 2 : « Jour de ténèbres et d'obscurité, Jour de nuées et de brouillards, Il vient comme l'aurore se répand sur les montagnes. Voici un peuple nombreux et puissant, Tel qu'il n'y en a jamais eu, Et qu'il n'y en aura jamais dans la suite des âges. » Vous voyez, il n'y aura plus d'attaque maléfique d'Israël après cela, plus jamais ! C'est une nouvelle formidablement bonne, une nouvelle merveilleuse ! Et cela se termine en disant, « jamais dans la suite des âges. » Cela ne va tout simplement plus se produire, jamais, jamais plus. Et cela, si vous y regardez de près, cela inclut certainement les armes nucléaires ici. Et ce monde est virtuellement rempli de bombes nucléaires, certaines, dit-on, pouvant détruire un état entier, comme le Texas. Maintenant, c'est effrayant rien que d'y penser. Cela détruirait tout.

Voici ce que dit Dieu, ce qu'Il nous dit : *Regardez, si vous y regardez attentivement, vous pouvez voir tout cela se dérouler devant vos yeux.* C'est quelque chose que vous pouvez voir, et il est même difficile de ne pas le voir.

Passons à Joël 2 et le verset 3 où il est question de grande désolation. Et cette armée, ce grand peuple, cette armée, a détruit de nombreuses fois auparavant, et c'est ce qu'elle fera ici, vraiment, et cette armée de Dieu est le monde communiste, l'axe Chine-Russie principalement, mais elle est appelé l'armée de Dieu, et elle va détruire le Saint Empire romain d'Europe. Maintenant, c'est ce qui est prophétisé ici. C'est appelé le deuxième malheur dans l'Apocalypse. Tout cela va arriver, et cette armée est composée de 200 millions d'hommes et femmes. C'est un nombre inouï ! Deux cent millions ! Et vous parlez de désolation sur cette Terre, eh bien, vous n'avez jamais vu cela de votre vie ! Voici comment ils font les choses, la pire souffrance jamais vue, juste ici. Le verset 3 dit : « Devant lui est un feu dévorant », et peut-être qu'une partie de cela viendra même d'armes nucléaires, « Et derrière lui une flamme brûlante; Le pays était auparavant comme un jardin d'Éden [quand ils entrent], Et depuis, c'est un désert affreux: Rien ne lui échappe. » Rien ! Je veux dire, rien ne leur échappe ! Cela ressemble à des armes nucléaires, n'est-ce pas ? C'est ce qui va se passer ! Dieu est intervenu, il est impliqué dans certaines des choses qui se passent dans ce monde pour s'assurer que son plan s'accomplisse ! Et il en a toujours été ainsi, vous pouvez le prouver ! Ce n'est pas quelque chose que l'on doit deviner. Mais vous pouvez certainement le prouver.

Verset 10, remarquez ce qui est dit ici, « Devant eux la terre tremble, Les cieux sont ébranlés, Le soleil et la lune s'obscurissent, Et les étoiles retirent leur éclat. » Alors, qu'est-ce qui se passe là ? La lune et les étoiles vont s'obscurcir et ne plus briller. Eh bien, c'est un hiver nucléaire, vous voyez. Le soleil et la lune sont bloqués à cause de l'hiver nucléaire dont vous avez probablement beaucoup entendu parler. Pourquoi les hommes ne peuvent-ils pas voir ça ? Pourquoi ne peuvent-ils pas le voir ?

Verset 11, « L'Éternel fait entendre sa voix devant son armée », voilà, « son armée, Car son camp est immense, Et l'exécuteur de sa parole est puissant ; Car le jour de l'Éternel est grand, il est terrible : Qui pourra le soutenir ? » Vous voyez, Dieu utilise Son armée juste pour littéralement anéantir l'Europe vraiment dans le Second Malheur. Je veux dire, quand Dieu change ces trompettes en malheurs, cela signifie que les troubles et les problèmes et l'intensité de la souffrance sont beaucoup plus grands, et Il veut que nous le voyions et l'évitons et que nous tenions compte de Son message.

Verset 13 : « Déchirez vos cœurs et non vos vêtements, Et revenez à l'Éternel, votre Dieu ; Car il est compatissant et miséricordieux, Lent à la colère et riche en bonté, Et il se repent des maux qu'il envoie. »

Vous savez Savez-vous ce que ça veut dire ? Dieu dit : *Écoutez, je suis l'amour*. Dieu est amour, et il est miséricordieux, et il est gentil, et il change d'avis si vous vous repentez. Il change d'avis si nous voyons nos péchés, et ils sont nombreux, si vous voulez. Ils sont vraiment abondants ! Dieu dit qu'il empêcherait toutes ces choses qui vont se produire sur la planète, vers lesquelles tout tend, si nous changions simplement nos habitudes. Il changera d'avis car c'est un Dieu d'amour, de miséricorde et de bonté. Et combien de personnes le savent ?

Nous pouvons le voir, comment tout cela se dessine, si nous sommes honnêtes. Vous pouvez le voir, n'importe qui peut le voir s'il veut bien regarder ce qui se passe réellement dans ce monde, et regarder la haine entre les nations, entre les puissances, comme l'axe Russie-Chine contre les dix rois du Saint Empire romain qui se forment sur la scène en ce moment. Cela se passe sous vos yeux. Vous pouvez le voir aussi. Vous voyez, vous et moi devons nous préoccuper de nous repentir et de changer nos propres mauvaises habitudes.

Verset 15, « Sonnez de la trompette en Sion ! », c'est ce que doit faire un homme qui a reçu cette révélation de Joël. Il doit faire passer ce message, Dieu le dit, et il dit, « Publiez un jeûne, une convocation solennelle ! »

Et puis voici un verset très intéressant sur la voix du Jour de l'Éternel ; il y a une voix, une voix humaine qui doit être entendue. Le verset 23 : « Et vous, enfants de Sion, soyez dans l'allégresse et réjouissez-vous En l'Éternel, votre Dieu, Car il vous donnera la pluie en son temps, Il vous enverra la pluie de la première et de l'arrière-saison, Comme autrefois ». Maintenant, c'est vraiment confus et je ne peux pas vous expliquer tout cela, mais je vais faire une citation ici pour vous montrer quelque chose, et tout cela est expliqué dans notre brochure sur le Jour du Seigneur par le prophète Joël. « Cette expression hébraïque a deux définitions : la pluie précoce ou ancienne, et celui qui enseigne ; [le mot hébreu] *moreh* signifie généralement un enseignant. La référence de la King James pour la première occurrence de cette expression se lit 'Un enseignant de la justice'. Si vous mettez les deux expressions ensemble, cela signifie un enseignant de la justice. » Il doit y avoir un enseignant de la justice sur cette Terre ! C'est ce que cela signifie dans l'hébreu. C'est très confus, la façon dont vous le lisez dans la plupart des traductions. Les « enfants de Sion » sont en réalité des « fils de Sion ». Cela parle spécifiquement, tout d'abord au propre peuple de Dieu qui est fils de Dieu et qui a eu la vérité de Dieu et s'en est détourné, et qui fait face à ces temps terrifiants. C'est une chose à laquelle nous devons penser ! Et nous devons réaliser que Dieu va nous enseigner si nous Lui permettons de le faire.

Remarquez le verset 2 de Joël 3, remarquez ce qui est dit : « Je rassemblerai toutes les nations, Et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat », voyez, tout d'abord, ils se sont rassemblés à Harmaguédon. Les gens parlent d'Armageddon de temps en temps. Ils ne comprennent pas vraiment ce que cela signifie, mais ces deux grandes puissances vont se rencontrer à Harmaguédon où leurs armées vont essayer de s'entretuer, et ensuite, ils voient Jésus-Christ venir lors de sa seconde venue, et ils s'unissent pour combattre le Christ ! Et voyons ce qui se passe, « Là, j'entrerai en jugement avec elles, Au sujet de mon peuple, d'Israël, mon héritage, Qu'elles ont dispersé parmi les nations, Et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé. » mon peuple, mon héritage d'Israël.

Et si vous regardez Apocalypse 14 et le verset 20, le sang va être jusqu'aux « brides des chevaux », dans la vallée de Josaphat sur 200 miles [322 kilomètres] ! Du sang jusqu'aux brides des chevaux ! Quel moment terrible. C'est ce que la plupart des gens considèrent comme Armageddon, mais cela ne se passe pas à Armageddon. Le Christ les fait descendre à Jérusalem, puis il revient et ils le voient et décident de s'unir et de combattre Christ ! Quel monde trompé ! Ils vont penser que c'est l'anti-Christ, alors que c'est le Christ, Lui-même ! Quel monde trompé ! Et quelle merveilleuse vision !

Réalisez-vous ce que cela signifie pour votre avenir et pour toute l'humanité, vraiment, pour tous les gens qui ont jamais vécu ? Ils vont apprendre à connaître Dieu s'ils ne le connaissaient pas auparavant, et cela inclut presque tout le monde quand on y regarde de plus près. Car vous ne verrez jamais qu'un petit reste du peuple de Dieu.

Mais c'est vraiment la vallée de Josaphat qui va devenir la plus grande tombe sur cette Terre. Elle traverse Jérusalem, c'est là que la grande bataille aura lieu. Et les gens vont patauger dans le sang humain. Les versets 12 et 13, vous pouvez les lire. En fait, ils pataugent dans le sang sur toute la Terre.

Remarquez Joël 3 et les versets 17 et 18. Dieu va vraiment écraser des milliards de personnes comme du raisin ; c'est ce à quoi cela revient. Mais ensuite Il parle du fait qu'ils vont apprendre à connaître Dieu à travers toute cette souffrance. C'est ce qu'il faut. Il aimerait qu'ils écoutent ce message, mais ils ne le font pas.

Si vous regardez Sophonie 2 et les versets 1 à 3, vous devriez lire cela. Il est dit : « Rentrez en vous-mêmes, examinez-vous, Nation sans pudeur, Avant que le décret s'exécute », ou que le jour du Seigneur ne vienne, « Et que ce jour passe comme la balle, Avant que la colère ardente de l'Éternel fonde sur vous, Avant que le jour de la colère de l'Éternel fonde sur vous ! » Vous voyez, c'est tout ce dont il est question, faites-le maintenant ! Assurez-vous de bien faire ces choses ! Faites-le avant que tout cela n'arrive ! Il le dit quatre fois en trois versets. Tournez-vous vers Dieu et repentez-vous avant ces choses terribles qui vont venir sur la Terre.

Maintenant, laissez-moi vous lire ce que j'ai mentionné au début, Sophonie 1, versets 13 à 14. Voici ce qu'il dit : « Leurs biens seront au pillage, Et leurs maisons seront dévastées ; Ils auront bâti des maisons, qu'ils n'habiteront plus, Ils auront planté des vignes, dont ils ne boiront plus le vin. Le grand jour de l'Éternel est proche, Il est proche, il arrive en toute hâte ; Le jour de l'Éternel fait entendre sa voix ». Vous voyez, cette voix du jour du Seigneur est juste là. Dieu va nous le faire savoir. Il va envoyer quelqu'un comme le prophète Joël pour nous révéler Sa grande et profonde révélation, Son message de révélation qui est donné à Joël et à tous les prophètes et apôtres de Dieu. Il le leur a donné pour que les gens soient avertis. Et Il dit : *C'est proche ! C'est proche !* Comment ne pas tenir compte de cette prophétie effrayante et éviter toute cette souffrance. « Toute hâte » signifie très excessivement ! Le jour se hâte excessivement ! C'est quelque chose que tout le monde a besoin d'entendre. « Très excessivement » signifie simplement une double emphase, vraiment. Cela se hâte grandement et c'est comme la vitesse de l'éclair, cela vient si vite, et tout cela vous est dit par « la voix du Jour du Seigneur ».

Tout cela concerne Dieu ! Il ne s'agit pas d'un homme ou d'un groupe d'hommes, mais il y a une voix et des gens qui soutiennent de cette voix, et tous ensemble ils proclament cette Parole de Dieu à ce monde et leur disent ce qui va arriver et comment l'éviter.

Mais même s'ils ne le font pas, c'est quand même une bonne nouvelle parce que Jésus-Christ revient à la toute dernière trompette, cette dernière trompette ! Jésus-Christ va déverser ses fléaux et il va ramener le monde à la raison, et c'est ce qu'il doit faire pour qu'ils se tournent vers Lui ! Rien d'autre ne pourra le faire ! Mais aussi étrange que cela puisse vous paraître, ils apprennent à connaître Dieu à travers tout cela.